

Liegestühle mit Aussicht auf Brugg für angeheendes Pflege- und Betreuungspersonal



Die Aufwertung der Umgebung rund um die kantonale Berufsfachschule Gesundheit und Soziales an der Baslerstrasse in Brugg ist – nach gut einem Jahr Bauzeit inklusive Liegenschaftsentwässerung – weitgehend abge-

schlossen. Wenn die Lernenden nicht gerade im Abschlussprüfungsstress sind, können sie sich nun auf einem der fünf Liegestühle aus Holz ausruhen und den Blick über die Aare geniessen.

Bild: Claudia Meier (23. Mai 2021)